がっこうさいかい 6日からの学校再開について

まいにち ほうどう かんせんしょう にんずう ちいき し しゅうそく みとお 毎日、報道で感染症にかかった人数や地域を知り、終息の見通し がない中、不安な毎日が続きます。

6日(月)から登校となりますが、毎朝必ず検温をしてから登校していただきたいと思います。6日に「検温カード」を子どもさんにお配りします。6日の体温は、連絡帳やメモに書いていただいたり、お子様が学校へ来てから「検温カード」に書いていただいたりしてもらいます。検温を忘れた場合は、保健室で検温したうえで教室に入ってもらいます。

もし、発熱(目安は37.5℃)など体調不良の場合は、無理に とうこう かなら じたく きゅうよう びょういん しんさつ う 登校せず、必ず自宅で休養または病院で診察を受けてください。 はつねつ せき 発熱や咳などの風邪の症 状がみられる場合、欠席にはならず、 しゅっせきていし 出席停止となります。(インフルエンザで休むのと同じです。)

また、体調は良くても登校することに不安がある場合の欠席もといる。 本に、体調は良くても登校することに不安がある場合の欠席もと記と同様に欠席にはなりません。なお、学習の遅れを心配されると思いますが、学校に登校した時に保護者の方と相談させていただき、放課後や長期休みの学習会などで個別学習の時間を設けさせていただきます。

学校は、集団生活となるため、飛沫を飛ばさないためにマスクをきゃくよう 集団生活となるため、飛沫を飛ばさないためにマスクを 着用してもらいます。市販のものが品薄状態です。国から布マスク が配付される予定ですが、洗い替えができるような手づくりマスク とう も用意されている方もみえます。学級では、換気をし、一人ひとり 机 を離して座り、マスクをすることで、3つの「密」が重ならないようにしていきます。お家でもお子様に「自分の命・健康を守る ために気をつけること」を何度もお話していただけると子どもたちは、意識が高くなります。よろしくお願いします。